



Cross 2008 : à vos baskets !

publié le 13/10/2008

Descriptif :



Comme chaque année les professeurs d'EPS avec l'aide de nombreux enseignants, surveillants, agents techniques et personnels de direction organisent le cross du collège.

Sommaire :

- Le cross 2008
- Un moment fort dans la vie du collège
- N'oubliez pas !

● Le cross 2008

Comme chaque année les professeurs d'EPS avec l'aide de nombreux enseignants, surveillants, agents techniques et personnels de direction organisent le cross du collège. Cela se passera le vendredi 24 octobre 2008.

● Un moment fort dans la vie du collège

L'idée est de se rassembler autour d'un événement sportif important, convivial et d'aider les élèves à progresser dans le goût de l'effort, le dépassement de soi et la solidarité.

Ce moment fort dans la vie de l'établissement nécessite la participation de tous les élèves. C'est pourquoi les cours du vendredi après midi seront exceptionnellement supprimés et remplacés par le cross.

● N'oubliez pas !

Pour cette épreuve sportive, chaque élève devra se munir de :

- ▶ Sa tenue de sport,
- ▶ 2 épingles de sûreté (pour accrocher son dossard)

 [l'affiche du cross 2008](#) (PDF de 153.8 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.